



令和4年度 第14号

明けましておめでとうございます。1月5日から3学期が始まりました。元気に登校する子どもたちの姿に、今年も頑張ろうという意欲が伝わってきました。本年も教職員一同、子どもたちの成長を見守りながら教育活動を進めてまいります。引き続き、ご理解ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

3学期がスタートしました

3学期初日は、夜明け前の登校となりましたが、体育館では、小学部・中学部児童生徒全員で始業式を行いました。式の中で、小学2年の G.G さん、B.K さん、中学2年の M.A さんが「3学期の抱負」を発表しました。小学2年生の抱負では、「漢字を繰り返し練習したい、ピアノを習い始めたので難しい曲に挑戦したい」、「自分で時計を見て行動し、楽しい時間を作りたい、フランス語がもっとできるようになりたい」など頑張りたい気持ちを伝えていました。中学2年生からは「今までの行動を見直し、メリハリをつけた生活をしたい」と学習に向かう姿勢を整えていきたいことが語られました。



聞いていた子どもたちは、自分のことを振り返り、自分に置き換えながら真剣に聞いていました。みんなのやる気を期待しています。

また、今年最初の全員での校歌斉唱も行いました。いつもより少し緊張していたようですが、みんな良い姿勢で歌っていました。

式で、「3学期は次の学年に向けての準備をする0学期で、今年やりたいと思ったこと



をやりきってみよう。」、「体も心も健康に過ごすために『良い姿勢』を心がけ、色々なことに『感謝の気持ち』をもって生活しよう。」と話をしました。みんな一人ひとりが心がけることで、充実した生活が送れることを願っています。

今年度末で帰任される先生方

始業式の後に、3月で退任される先生を発表しました。発表した時には、「え～、帰っちゃうの？」や、「聞いてないよう。」と子どもたちから驚きの声があがりました。帰任される先生方との思い出をいっぱい作ってお別れできるように、これからもたくさん話をしたり、一緒に活動したりしていきます。



帰任する先生	現担当
井田 琢麻 先生	中学部主任
今成 友美 先生	教務主任
田代 勝 先生	小学部4年担任
寺澤 彩夏 先生	小学部3年担任
松島ひとみ 先生	小学部3年担任
三谷 繁寿 先生	小学部6年担任
渡邊 美香 先生	小学部専科

また、30年以上にわたり、ブラッセル日本人学校の環境整備や美化・修繕に携わっていただいた用務員の「ノゲ クリスチャンさん」と「ノゲ リーシェさん」も3月末で退職します。毎日、あたたかく見守っていただいていることに感謝し、休み時間などにお話できる機会があればと思います。

3月まで登校するのも40日ほどです。一日一日を大切に過ごし、楽しい思い出を作してほしいと願っています。

1月10日(火)小学6年生が、「新版画展」に行きました



1月10日に小学部6年生が、図画・工作科の授業の一環としてサンカントネール公園内の「サンカントネール博物館」で開催されている「新版画展」を見学しました。「新版画展」は220もの作品が特別公開され、日ベルギー150周年事業として実施された浮世絵展の続編となるものです。版画の学習を通して学んだことを振り返り、版画の奥深い世界を知る機会となりました。見学では、作品の素晴らしさにくぎ付けになっていたりと、日本の芸術の細やかさに圧倒されたりする子もいました。ベルギーという地でありながら、身近で日本の芸術に触れ、日本の良さを再確認できる機会となりました。

マロニエ祭の収益を寄贈していただきました



9月25日に実施されたマロニエ祭に「ミサガ体験と蚤の市」のブース出店された方から、収益金を教育活動に有効活用できるものにして寄贈したいとお話いただきました。全日制、補習校とも1月に日本の遊びを学習に取り入れたり、現地校が訪問したときに日本の伝統的な遊びを伝えたりできるものとして、「福笑い」や「だるま落とし」、「けん玉」などを寄贈していただきました。

また、低学年が授業で活用できるタイマーもクラス分いただきました。これから教育活動(ジャパニーズウィーク等)で活用していきます。ありがとうございました。



2月3日(金)に小学部1年生の新入学説明会を実施します

来年度、小学1年生になるお子さまを対象にした新入学説明会を以下のとおり実施します。新1年生の保護者の方は、ご参加いただきますようお願いいたします。

【日時】 令和5年 2月3日(金) 10:00~11:00

【会場】 ブラッセル日本人学校 2階 多目的室

【内容】 学校より説明(学校概要、学用品、入学事務手続き、登下校時のお願いなど)

・入学説明資料は、当日会場でお渡しします。

・1月27日(金)までに出席予定人数等をメールで連絡ください。

nyugaku@japanese-school-brussels.be (担当:事務 玉川)

※当日は、保護者対象の説明会を予定しています。

※後日(2月中旬以降)、小学1年生と新入学児の交流会を計画しています。

【その他】 お知り合いの方で、ブラッセル日本人学校への入学を希望されている方がみえましたら、お声かけいただきますようお願いいたします。

(文責) 校長 佐野仁美